
L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'École et de la Famille

C.-J. MAGNAN - - - - Propriétaire et rédacteur-en-chef



DOCUMENTS OFFICIELS

RAPPORT DE L'HONORABLE SURINTENDANT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE DE LA PROVINCE DE QUÉBEC, 1899-1900 (1)

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

QUÉBEC, le 6 février 1901.

L'HONORABLE M. A. TURGEON,
Secrétaire de la Province, *par intérim*,
Québec.

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous envoyer mon rapport sur l'état de l'instruction publique dans la province de Québec, pour l'année 1899-1900, en vous priant de bien vouloir le soumettre à la Législature.

J'ai apporté certaines modifications aux tableaux statistiques qui suivent, de manière à les rendre plus complets. J'ai ajouté une colonne de chiffres pour établir une comparaison toujours intéressante entre l'année qui vient de finir et l'année qui la précède.

Le premier tableau accuse une diminution de 2,075 élèves dans les écoles élémentaires sous contrôle. Par contre, il y a une augmentation de 7,872 enfants dans les écoles modèles, ce qui indique que le cours modèle est de plus en plus apprécié et suivi.

J'ai fait préparer un tableau indiquant le nombre d'enfants de cinq à seize ans que renferme les municipalités scolaires, tel que constaté par le recensement annuel des secrétaires-trésoriers, et en regard, le nombre d'élèves inscrits dans les écoles sous contrôle et les écoles indépendantes subventionnées. Chez les garçons de 7 à 14 ans, âge que l'on pourrait appeler obligatoire, il y a un écart en moins de 5,742 entre le nombre de ceux qui vont à l'école et de ceux qui n'y vont pas, et chez les filles, un écart en moins de 1,061, soit un total de 6,803 enfants de 7 à 14 ans qui apparemment

(1) Nous publierons dans la prochaine livraison les *Tableaux statistiques* qui accompagnent le texte de cet intéressant rapport.